
 

 

 
 

 
 

 
 
Depuis septembre 2023, notre école primaire a obtenu le label « Génération 2024 » pour 
trois ans afin d’encourager la pratique physique et sportive et de vivre pleinement l’aventure 
des JOP 2024 
 
 
 
Depuis septembre, notre école primaire a obtenu le label « Génération 2024 ». 
 
 
Délivré par le ministère de l’Education Nationale, de la Jeunesse et des Sports, et le ministère 
de l’Enseignement supérieur, de la Recherche et de l’Innovation, il vise à développer les 
passerelles entre le monde scolaire et le mouvement sportif pour encourager la pratique 
physique et sportive des jeunes. Être labélisé Génération 2024, c’est s’engager à mettre plus 
de sport dans le quotidien des jeunes et permettre au plus grand nombre de vivre l’aventure 
olympique et paralympique. 
 

Nous avons reçu notre diplôme lors du séminaire Génération 2024 
qui a eu lieu ce mercredi 15 novembre. Celui-ci avait pour objectif 
de réunir l’ensemble des établissements scolaires des Yvelines 
labellisés afin de pouvoir échanger, se former, se mettre en 
relation avec des partenaires institutionnels et du monde sportif. 
En quelque sorte, de nous aider à faire vivre ce label sur les trois 
années à venir auprès de nos élèves. 
 
Une belle reconnaissance de notre implication et de notre 
engagement dans l’épanouissement et le développement de 
toutes les compétences cognitives, sociales, culturels et physiques 
des jeunes et ce dès le plus jeune âge.  En effet, depuis plusieurs 
années, l’EPS occupe une place importante dans la semaine de nos 
élèves avec la découverte d’activités physiques (roller, escalade, 

ultimate, danse, la mise en place de l’APQ). 



 

 

 Je tiens, à ce titre, à remercier chaleureusement l’ensemble de notre équipe pour leur 
engagement, leur implication et leur envie de toujours répondre au mieux aux besoins de nos 
élèves.  
 
L’EPS et le sport en général, est un beau vecteur d’estime de soi et permet aux enfants, aux 
jeunes de vivre l’expérience du goût de l’effort, du dépassement de soi. J’aime à dire qu’un 
enfant apprend lorsqu’il se sent bien. 
 
Alors oui, avec cette année Olympique, cela nous ouvre les portes de partenariats avec le 
mouvement sportif et nous permet également de travailler sur la thématique Olympisme et 
culture. Notre thème de l’année est vécu dans chaque classe avec des projets visant des 
compétences transversales. 
Avec le soutien de notre APEL, de beaux projets sont en cours de réalisation sur l’ensemble de 
notre Institution.  
Ce label vise à développer la pratique sportive de nos élèves, non pas seulement sur une année 
particulière du fait de l’évènement mondial mais bien de façon pérenne.  
 
Le diplôme est passé dans chaque classe afin que les enfants puissent le voir. 
 

Je souhaiterais conclure en vous partageant deux citations. Une du discours prononcé en 
ouverture du séminaire et l’autre provenant d’une lettre écrite par notre Pape François. 
 
 
 « L’EPS permet aux élèves d’assurer leur sécurité, celle des autres, d’entretenir leur santé, de 
développer leurs capacités physiques, leur image et leur estime d’eux-mêmes, de devenir des 
citoyens éclairés et responsables… Pour aller plus vite, plus haut, plus fort ensemble ! 

 

Le Pape François rend hommage au sport dans une lettre adressée au cardinal Kevin Farrell, 

en juin 2018 : 
« Quand un père joue avec son fils, quand des enfants jouent ensemble dans le parc ou à l’école, 
quand un athlète célèbre la victoire avec ses supporters, dans tous ces environnements nous 
pouvons voir la valeur des sports comme un lieu d’unité et de rencontre entre les gens. Nous 
atteignons de grands résultats, dans les sports comme dans la vie, ensemble, en tant qu’équipe 
», insiste-t-il. 
 
Les deux citations portent un message unique, celui de faire communauté.  
« Seul, on va plus vite mais ensemble, on va plus loin ! » 
Alors, à nous de jouer et faisons communauté autour de valeurs communes chères à notre 
Institution. 
 
V.SANGES 
Chef d’établissement 1er degré 

 


